

FITNESS

El Gobierno rechaza la Superliga y apela al diálogo para llegar a “un acuerdo amplio”

El proyecto de la nueva Superliga europea de fútbol se encuentra con la firme oposición del Gobierno español, reacio a que se implemente el proyecto impulsado, entre otros, por tres clubes de LaLiga.

Palco23
19 abr 2021 - 18:55



El Gobierno de España se posiciona en contra de la Superliga. El Ejecutivo de Pedro Sánchez ha emitido un comunicado oponiéndose a la nueva competición que cuenta con Real Madrid, FC Barcelona y Atlético de Madrid entre sus clubes fundadores e impulsores. Esta reacción que contrasta con la posición del Consejo Superior de Deportes (CSD).

“El gobierno de España no apoya la iniciativa de crear una Superliga de fútbol promovida por varios clubes europeos, entre ellos tres españoles, por entender que ha sido pensada y propuesta sin contar con las organizaciones representativas de este

deporte, tanto a nivel nacional como internacional”, aseguran desde Moncloa.

El ministro de Cultura y Deporte, José Manuel Rodríguez Uribes, se ha reunido hoy con representantes del fútbol español (LaLiga y la Real Federación Española de Fútbol) y europeo (Uefa), además de con los presidentes del Fútbol Club Barcelona, Atlético de Madrid y Real Madrid.

Rodríguez Uribes “ha defendido ante sus interlocutores que debe volverse a la senda del diálogo y del acuerdo en los ámbitos de decisión y organización a los que estos mismos clubes pertenecen para conseguir una solución pactada”, una resolución “que sea conveniente al fútbol y al deporte, tanto a los organismos nacionales e internacionales como a los equipos, los profesionales y la afición en general”.

Desde el Gobierno apelan a que “el espíritu deportivo debe quedar patente a través de la búsqueda de un acuerdo amplio”. “El Gobierno ha constatado la disposición de todas las partes a este diálogo”, asegura, “y desea que fructifique con un acuerdo beneficioso para todos”.

La postura del Gobierno contrasta con la del CSD, que ha preferido evitar pronunciarse aún

Esta mañana, el CSD ha evitado posicionarse sobre la Superliga. Tras el anuncio del nacimiento de la competición, su presidente, José Manuel Franco, ha considerado “prematureo” pronunciarse sobre el proyecto de la Superliga europea de fútbol y había anunciado que antes hablará con los equipos implicados, la Rfef y LaLiga.

“Vamos a hablar con todas las partes implicadas, los clubes que están detrás de este proyecto, la federación y LaLiga, y después de hablar con todos nos pronunciaremos”, ha explicado Franco a *Europa Press*. “Creo que es fundamental escuchar a todos y ver cómo van a afrontarlo”, ha remarcado.